



Nuestra hermana **Misericordia Pérez Pérez** de la Comunidad de Benavides de Órbigo (León), Provincia Ibérica, murió en la paz del Señor, a los 92 años y 73 de vida religiosa, el 23 de febrero de 2019

Lo que comunicamos para que, en comunión fraterna, le sean aplicados los sufragios establecidos. (q. e. p. d.)

Madrid, 23 de febrero de 2019



Todas las Comunidades.



Nuestra hermana Misericordia Pérez Pérez (María Josefa) nació en Estébanez de la Calzada (León). Su formación como novicia la inició en la Casa Madre y aquí también hizo su primera profesión al igual que su Consagración definitiva al Dios que la llamó a Su seguimiento.

Cuellar, Valladolid, Torrelavega Palencia, Llanes fueron comunidades por las que en obediencia pasó, dedicada a la sanidad, compaginando esta misión con el servicio de Superiora local, vicaria y pastoral rural después de jubilada, y que nos hablan de una vida entregada en Amor y Sacrificio. Llega a Benavides en agosto de 2012.

Según los testimonios de las hermanas, era muy cercana al sufrimiento de las personas, si veía una necesidad ella se ofrecía y si le pedían ayuda siempre estaba disponible. Responsable en sus obligaciones, servicial, humilde, agradecida, agradable y buena para la convivencia fraterna.

Tenía siempre gran interés por la formación espiritual y disfrutaba con las oraciones, comentarios y reflexiones que se hacían en comunidad.

Hoy el Dios, que le dio la vida y a Quién ella se la entregó por amor, la ha llamado para gozar de la VIDA que permanece para siempre.

Damos gracias a Dios por ella y por todo el bien que realizó.